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COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU CONSEIL DE QUARTIER 
DU 8 MARS 2023

Présents:
1er Collège (habitants) Patricia CLOCHEZ, Marie-Hélène GROUSSET, Jean-Loup COLLIER
2ème Collège (Acteurs locaux) : Pierre CADO pour AVNR, Raphaële CHABADEL pour les
Parents d’élèves, 
3ème Collège (Elus): Didier GUEREMY 
Invité : Didier ANGUELIN pour AVNR

1. Préparation de la session d’accueil de samedi matin 11 mars (10h00-12h00):
L’objectif est de montrer une présence physique et de recenser les demandes. Notre rôle
n’est pas de prendre position sur les sujets qui relèvent de la Mairie, ni de donner nos points
de vue personnels.*.

2. Suivi des budgets alloués au Conseil de quartier (allocation par la Mairie de
€25000 chaque année) :
Budget 2021:

● Jeux sur le square de le rue Camille Saulnier : le début de l’installation est prévu
début juin

● Arceaux à vélos : fait
Budget 2022:

● Nichoirs à oiseaux: ils sont arrivés et seront installés au printemps
● Banc fleuri : réflexion en cours afin de se passer d’un point d’eau, en privilégiant les

plantes vivaces, et fleuries sur une durée longue. On abandonne donc le
fleurissement traditionnel qui nécessite de l’arrosage, les Services Techniques
étudient

● Sécurisation du passage piéton de l’avenue des Pages : en cours de définition
Budget 2023:

● Bancs : l’inventaire reste à faire en vue d’éventuels ajouts ou amélioration de
positionnement (ils sont souvent tournés vers la route)

● Évènements festifs du quartier : à définir (voir le point présenté plus bas)

3. Questions diverses:

1) Evènements festifs :

1. Fête des voisins : (rappel) les habitants ont la possibilité de demander à la
Mairie la mise en place de barrières et de fermer une portion de rue
(possibilité sous réserve de la disponibilité des barrières et des agents pour
les installer)
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2. Brocante BD/Livres : l’AVNR a pour projet de créer une telle brocante en
septembre / octobre prochain. Le Conseil de Quartier soutient cette
proposition

3. Boîte à livres : ce dispositif a soulevé un débat en raison du coût d’installation
de ces boîtes et du contrôle de leur contenu. Pas de suivi pour l’instant

4. Autres idées à creuser : marché aux plantes, « repair café » (expériences à
trouver auprès de Madame Desmarescaux, ainsi que plusieurs personnes du
Conseil (Mme Grousset, Mme Clochez, M Cado notamment). Point à faire lors
de la prochaine réunion

2) Sécurisation du carrefour Grand Veneur / Musset : suite à la demande d’un
habitant, la réponse pourra être : 1/ La création de la zone 30km/h diminue le risque
2/ Cependant , le sujet sera transmis par le Conseil de quartier au Service Technique
de la Mairie / Ce dernier devra tenir compte des contraintes exprimées le cas échéant
par l’Architecte des Bâtiments de France (fait)

3) Pose de station de recharge électriques pour les voitures -> à inscrire au budget
du Conseil de Quartier (sachant que l’équipement est fourni par le prestataire et que
seule la connexion au réseau reste à notre charge).

4) DAB SocGen : Il semble qu’il y ait une inquiétude au sujet de la pérennité de cet
équipement. A suivre.

5) Olympiades le samedi 15 avril au stade des Merlettes (ainsi qu’à Princesse) : la
Mairie a lancé l’initiative de ces Olympiades (pi) en partenariat avec le Comité
Départemental Olympique et Sportif. Cet événement est ouvert à tous, petits et
grands, sportifs ou non. Dans un esprit festif et convivial, ce sera un moment de
partage autour du sport et des valeurs olympiques.
Entrée libre.

6) Jeux Olympiques : La ville du Vésinet est inscrite en tant que « Terre de Jeux »
mais le coût de l’étape suivante a refroidi les désirs de coopération plus forte avec le
Comité Olympique. En revanche le Service Sports réfléchit à des actions qui seront
menées en 2024 (pi).

4. Prochaine réunion, mercredi 12 avril à 20h00.

***
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